



APAGÓN ELÉCTRICO: SOLIDARIDAD DEL PUEBLO DE ALDEA DEL CANO CON LOS MAYORES DE LA RESIDENCIA FRANCISCO SÁNCHEZ SALAZAR.

La sociedad de Aldea del Cano se vuelca en ayudar a nuestros mayores.

Ayer, 28 de abril, se produjo un gran apagón eléctrico en España, como tal, afectó a Aldea del Cano desde la 12:30 a las 20:00 horas. Esta falta de energía supuso la interrupción de la electricidad, teléfono y comunicaciones a los vecinos y vecinas, entidades y servicios públicos (Ayuntamiento, empresas, hostelería, centro de mayores, centro de Francisco de Asís...)

Una de las instalaciones afectadas, por la interrupción del servicio eléctrico, fue la Residencia de Mayores, que hubo que modificar comidas, cuidados y atención a mayores. Decir, que el Ayuntamiento se puso en contacto directo con el Centro Francisco de Asís, para atenderles en lo que fuera necesario.

Como alcalde, en relación a la Residencia de Mayores “Francisco Sánchez Salazar”, quiero reconocer, en primer lugar la **profesionalidad de las trabajadoras del Centro, y su dirección**, en su trabajo, responsabilidad y organización para la atención a los mayores, y **agradecer la presencia y colaboración de miembros de la Corporación Municipal, Guardia Civil, empleados municipales, familiares y muy especialmente la solidaridad de los vecinos** que colaboraron en todas las actuaciones que se le demandaron. Aquí, queremos destacar la colaboración para **subir** a los usuarios y usuarias a la primera planta, lugar donde se ubican los dormitorios.

Termino, con orgullo de pueblo, al observar la solidaridad de vecinos y vecinas, gracias a todos.

Aldea del Cano, 29 de abril de 2025

Miguel Salazar Leo

Alcalde

